



## ～あじさいの花が美しく咲き誇る梅雨の時期～

梅雨入りしたので、折り紙であじさいの花飾りを作りました。室内のレイアウトが変わると、雰囲気も随分変わりますね。雨の中、美しく咲いているあじさいを見ると、梅雨だなあとしみじみ感じます。

四季折々の草花や行事を楽しんだり、旬の食材を取り入れた食事を味わったりと、季節の移り変わりを感じながら過ごしていきたいですね。

### 菜園活動

6月に入り、「ポランの広場」の菜園や花壇は夏を迎える準備をしています。昨年の秋に植えたタマネギは、収穫時期を迎え、先日収穫し終えました。5月に植えた野菜の苗は、大きく成長して花がたくさん咲いています。ピーマン、ミニトマトは一番果（いちばんか：一番最初になる実）ができて収穫もしました。ナス、キュウリ、カボチャも、今後たくさんの実をつけてくれることでしょう。サツマイモの苗植えを6月上旬に行いました。こちらも順調に育っています。

#### 【タマネギの収穫】

大きささまざまなサイズのタマネギがたくさんできました。収穫したタマネギは天日干してしっかり乾燥させて風通しのよい暗所で吊るして保存します。乾燥をしっかり行えば一年間程保存できるそうです。



天日干しが大切。

#### 【サツマイモの苗植え】

紅はるかの苗を植えました。人気の高い品種です。



立派な葉に成長しています。豊作が期待できます。

#### 【夏野菜、順調に育ってます。】



キュウリ

ピーマン

ナス

カボチャ

ミニトマト

たくさん実をつけてね。

#### 【花の種まき・緑のカーテン】

5月終わりに、マリーゴールド、ヒマワリ、サルビアの種を蒔きました。無事に芽を出し一安心です。きれいな花を咲かせてね。4月に植えたアサガオがつるを伸ばしネットに絡まっています。7月中に、立派な緑のカーテンができそうです。

マリーゴールド



アサガオ



ヒマワリ



サルビア

